

▼写真左から、西川委員、北村委員長、杉本委員



### 公平委員会制度 70 周年記念総務大臣表彰

10月28日、杉本 榮子さん（市）が公平委員会制度 70 周年記念総務大臣表彰を受賞されました。

杉本さんは、公平委員会委員として、平成 20 年 4 月から現在まで 14 年にわたり、公平な人事行政の確立に貢献されました。

また、本町の公立幼稚園や保育園に 32 年間勤務された後、びわこ学院大学の保育者養成校の本務教員として今日まで幼児教育一筋に努められています。実行力や発言力は今日まで培ってこられた経験と知識によるものであり、その功績は多大であり、今般の表彰を受賞されたものです。

▼秋空の下さわやかな歌声が響くコーラス



### 上松延寿会の古墳公園イベント

11月6日、依智秦氏の里古墳公園で、上蚊野と松尾寺南合同の上松延寿会によるお楽しみ会が開催されました。約 45 名の方が参加され、グラウンドゴルフ、コーラス、カラオケ大会などが行われました。

グラウンドゴルフに参加された方は「みんなで一緒にグラウンドゴルフをする機会があると、寒い季節でも外に出るきっかけになります。自然と運動になって、体も温かくなります」と話されていました。

また、コーラスしゃぼん玉さんは「コロナで活動がなかなか難しい中、こうして人前で歌うことができているのが嬉しいです。外で気持ちよく歌うことができました」と話されていました。

▼写真左から、野々村さん、村面さん



### バスケットボールを寄贈 いただきました

11月1日、秦荘中学校卒業生である村面 辰彦さん（安孫子）と野々村 直幸さん（南野々目）が同校男女のバスケットボール部にボールを各 10 球寄贈されました。

村面さんは、北海道日本ハムファイターズに在籍されていた元プロ野球選手で、野球に取り組む子どもたちへの支援活動を継続して行っておられ、「野球だけでなく、町内の子どもたちが取り組む各種スポーツが盛んになってほしい」と話され、また、野々村さんは「野球を通して受けてきた恩を、町内の子どもたちのスポーツ活動に少しでも還元できれば」と話されていました。

▼笑顔のますさん



### 100 歳の長寿者激励

軽野の大野 ますさん（大正 11 年 11 月 18 日生）が 100 歳のお誕生日を迎えられました。

ますさんは、長年高齢者の方に誕生日のお祝いの葉書を作成し届けるボランティア活動をされていました。

また、風景や人物画の掛軸や衝立の作品を数多く描き、水墨画を趣味にされていました。

ご家族は「目も耳も良く、会話のキャッチボールが長寿の秘訣です。さらなるラインに向かってほしいです」と話されていました。

町内に 100 歳以上の方は、10 月 31 日時点で 14 人おられます。皆様がいつまでもご健康でお過ごしください。皆様がいっしょに健康で過ごせますようお祈りいたします。

# 愛荘町ふるさと大使ダイアン 等身大パネル登場!

## ダイアン

2000年4月に結成した吉本興業に所属するお笑いコンビ。ユースケ(写真左)と津田 篤宏(写真右)の2人で活動しています。

2人は愛荘町出身の中学校の同級生で、コンビ名の由来は、当時2人が通っていた愛知中学校の外国人英語教師の名前から付けられました。

代表ギャグは、皆さんおなじみの「ゴイゴイスー」、「スーを差し上げます」で、すごいという意味を表し、お茶の間に元気と明るい空気を運んでくれます。

また、2021年に愛荘町ふるさと大使に就任し、テレビでもたくさん愛荘町の話を出してくれています。

そこで、今回ダイアンが愛荘町ふるさと大使であることを知っていただくため、等身大パネルになって、2人に愛荘町へ降り立ってもらいました。ダイアンの等身大パネルとぜひ、一緒にゴイゴイスーポーズで写真を撮ってください。SNSにあげると、ダイアン本人も見ているかもしれません。

また、パネルには本人直筆のサインも書かれています。書かれているメッセージにも注目してください。

パネルの設置場所は随時Facebookでお知らせしていきますのでチェックしてみてください。

愛荘町は僕らのふるさとやで!

愛荘町の皆さんにゴイゴイスー!



▲愛知川駅の一ぶる設置の様子



▲湖東三山館あいしょう設置の様子

ダイアン等身大パネルの写真撮影の様子はこちらからチェック(ダイアン公式 YouTube チャンネル) ▼

愛荘町公式 Facebook「愛荘町あしよさん紀行」はこちらからチェック▼

